



**ASOCIACIÓN AUTÓNOMA DEL PERSONAL ACADÉMICO
DE LA UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE MÉXICO**

LA UNAM SIEMPRE A LA ALTURA DE LAS CIRCUNSTANCIAS

**AL PERSONAL ACADÉMICO DE LA UNAM
A LA OPINIÓN PÚBLICA**

La Asociación Autónoma del Personal Académico de la UNAM, expresa su más amplio reconocimiento a todas y todos los profesores e investigadores de esta Universidad, quienes a pesar de las condiciones que han enfrentado por consecuencia de la pandemia; con plena convicción e invaluable espíritu de servicio, han realizado esfuerzos extraordinarios para continuar, desde el primer momento, con su labor docente y de investigación.

Es del conocimiento público que ante la contingencia sanitaria, el Personal Académico de la UNAM refrendó y asumió responsablemente con el ineludible compromiso hacia sus alumnos, y emprendió, a través de las plataformas virtuales, entre otras, nuevas formas para cumplir, en muchos casos con notable dificultad, con su razón de ser con la Universidad y con el País.

Los universitarios somos conscientes de que los actuales, son momentos de sumar esfuerzos con todos los sectores de la población y así evitar enconos que lo único que pretenden es confundir a la opinión pública.

Por tal virtud, la **AAPAUNAM rechaza enérgicamente el tendencioso reportaje noticioso de TV Azteca**, que lo único que logró es refrendar que el Personal Académico de la UNAM es un sector sustancial y comprometido con la Máxima Casa de Estudios de nuestro País y el proyecto cultural más importante de la Nación, **y exige una disculpa pública** de esa televisora.

A t e n t a m e n t e

“El Pluralismo Ideológico, Esencia de la Universidad”

Ciudad Universitaria, Ciudad de México, a 29 de septiembre de 2021

QUÍM. BERTHA RODRÍGUEZ SÁMANO

Secretaria General